

Quienes conformamos este colectivo institucional somos personas con sueños que venimos de la gestión, del hacer y el compromiso, como nos señalara recientemente una de las pioneras de nuestra Fundación. Esa impronta que nos fue dando una identidad a lo largo del camino, es la que nos llevó a impulsar también la creación de la Universidad, lo que nos revela como seres en movimiento y que se desplazan más cómodos en la incertidumbre y ante las certezas prefieren redoblar la apuesta a la innovación.

Ese entusiasmo por una sociedad más justa y equitativa, es lo que nos convenció a ser los anfitriones una vez más del VI Encuentro Nacional de Hospitales, Sanatorios y Clínicas, que convocó nada menos que a 52 expositores, referentes académicos y de gestión hospitalaria de todo el país, tanto del sector público como del privado, en 17 actividades, entre conferencias, conversatorios, mesas redondas y entrevistas.

Los temas más urgentes como la capacitación de los profesionales y la planificación del talento humano, las condiciones de empleo, los cuidados progresivos, las innovaciones en infraestructura y equipamiento, la seguridad de las personas, así como también la proyección de los hospitales inteligentes, la irrupción de la inteligencia artificial en el ámbito de la salud, y el concepto de centralidad en las personas y la sustentabilidad del modelo, pusieron en la agenda las preocupaciones del sector.

En el medio de un clima eleccionario, también nos dimos tiempo para hacer nuestro habitual reconocimiento a las instituciones, organizaciones y personas que a diario contribuyen con su labor a que tengamos una sociedad más justa, equitativa e integrada. Los Premios ISALUD representan hoy un hito en el campo académi-

co que distingue a quienes se destacan por su aporte a la salud, la economía, el medio ambiente, y que en esta edición, puso especial énfasis en el deporte integrado.

Además, en dicha entrega se rindió un sentido homenaje a dos personalidades íntimamente ligadas a la vida de la Fundación y la Universidad ISALUD –fallecidas recientemente–, como el ex ministro de Salud de la Nación, Aldo Carlos Neri, y el Dr. José Daniel Guccione, ex ministro de Salud de Misiones y con un recorrido profesional que lo tuvo en el último tiempo como subsecretario de Articulación Federal del Ministerio de Salud de la Nación. Y un reconocimiento en vida, a nuestra querida Silvia Gascón, como “Profesora Emérita”, de parte del Consejo Superior de la Universidad ISALUD.

Tampoco puede faltar en este número la habitual sección de Educación Superior, pilar en el proyecto educativo de nuestra Universidad, con los fundamentos del curso formativo +ADOLESCENCIAS EN SALUD, que la Universidad ISALUD y Unicef llevan adelante y aborda la atención de la salud de las adolescencias desde una perspectiva de género y basada en los derechos humanos. El propósito fundamental de este curso es promover enfoques y prácticas en salud integral, que sean inclusivas, respetuosas y diversificadas, dentro de un marco de derechos, y que promueva la mejora de la accesibilidad de las adolescencias a los servicios de salud.

Hasta la próxima



**Ginés González García**